SAINT-AMAND Les nouveaux visages du Mur élus à Jean-Guéhenno

Un journal lycéen dynamique

L'équipe du journal du lycée Jean-Guéhenno Le Mur a été composée au début de cette nouvelle année de projets autour du bijou et de l'Europe.

a rentrée du *Mur*, le journal lycéen de Jean-Guéhenno, a commencé par des élections.

Des délégués du journal ont été élus dans les huit classes impliquées dans le projet. Ce comité directeur, formé de seize délégués titulaires et d'autant de suppléants, a ensuite voté pour élire, mardi, la nouvelle rédaction en chef du journal.

« Le bijou comme objet talisman dans un monde des possibles »

De nombreux projets européens seront menés, cette année, en classe et par l'équipe constituée autour d'Alizée Watel, rédactrice en chef, de Julie Decourt, rédactrice en chef adjointe, et de Ma-



thilde Barral, trésorière adjointe.

Dès lundi 23 septembre, les quarante lycéens de terminale brevet des métiers d'art (BMA) partiront une semaine en Italie pour travailler sur « le bijou comme un objet talisman dans un monde des possibles ».

Mercredi 2 octobre, les cinquante lycéens de seconde année de CAP partiront en Auvergne, sur une journée minéralogique autour du quartz fumé, au regard du bijou magique et talisman.

Séjour en Italie

La même semaine, les dix-sept Italiens du lycée partenaire de Valenza viendront passer quelques jours avec leurs homologues de Jean-Guéhenno, tandis que les Erasmusdays débuteront jeudi 10 octobre.

Plusieurs événements sont déjà inscrits à l'agenda du lycée saint-amandois pour ces trois jours de célébration du programme Erasmus +, de la mobilité et plus largement de la citoyenneté européenne.

Berry républicain, 21 septembre 2019